April 2022

ich möchte mich kurz bei ihnen vorstellen.

Liebe Eltern der Blumenwiese.

Mein Name ist Angelica Sirone-Ritz und bin aus beruflichen Gründen mit meinem Mann nach Lauchringen gezogen.

Nach meiner Ausbildung war ich von September 2013 bis Ende März 2022 als staatlich anerkannte Erzieherin beim Jugendamt Stadt Stuttgart tätig.



Von September 2013 bis Januar 2016 habe ich im Kindergartenbereich (3-6 Jährige) Erfahrungen gesammelt.

Anschließend war ich 7 Monate als Aupair in Australien tätig, wo ich für mich und meine Arbeit als Erzieherin sehr viel Erfahrung sammeln konnte.

Nach meinem Aufenthalt in Australien war ich ab September 2016 bis Ende März 2022 im Krippenbereich (0-3 Jährige) tätig.

In diesen Jahren wurde mir immer wieder bewusst, wie ich die Arbeit mit Kindern schätze und weiterhin ein Teil davon sein möchte. Mir ist unter Anderem auch sehr wichtig mit Ihnen als Eltern immer im Austausch zu stehen, um die Entwicklung Ihrer Kinder gemeinsam zu unterstützen.

Ich habe mich in den letzten Jahren speziell auf das Gebiet Musik spezialisiert, indem ich eine Weiterbildung zur musikpädagogischen Fachkraft nach dem Konzept "Singende Tanzmäuse" für den Altersbereich 0 – 12 Jahre gemacht habe.

Ich bin ein offener Mensch und ich freue mich darauf Sie alle kennen zu lernen. Falls Sie Fragen haben dürfen Sie sich gerne an mich wenden.

Herzliche Grüße Angelica Sirone-Ritz

